
鹿島市教育委員会会議録（2 月臨時会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   平成３１年２月２０日（水）１３時３０分 

 （２）閉会   平成３１年２月２０日（水）１４時４１分 

 （３）休憩   平成  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長 

池田正明委員   木原八重子委員 

田代道子委員   岡田和人委員       

    

（２）欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・寺山教育次長          ・山﨑生涯学習課長 

・針長教育総務課参事       ・江口人権・同和対策課長 

・岡指導主事           ・澤野指導主事           

・一ノ瀬給食センター所長     ・橋村生涯学習課課長補佐      

・高本教育総務課課長補佐      

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容［担当課長等説明］ 

 

・議案第４号 平成３０年度 教育費予算の３月補正について 

 

（内容） 

教育費補正予算見積書により、市議会３月定例会に補正予算を提出する

ので、委員会の議決を求める。 

 

（説明） 

  教育総務課分（主なもの） 

   ・県教育情報システム（ＳＥＩ－Ｎｅｔ）接続見送りによる減額 

・小中学校ピアノ・楽器購入費等の落札減 

・小中学校体育館ＡＥＤ買い替え 

・給食センターアレルギー対策室備品の減額補正 ほか 

 

   生涯学習課分 （主なもの） 

   ・開発・埋め立て等の際に実施される発掘調査が今年度なかったこと

による埋蔵文化財調査事業費の減 

   ・生涯学習センター空調改修工事延期のため工事費用の減額 

   ・市民体育館アリーナ照明 LED 化改修工事費確定による減額 ほか 

 



（質問事項等） 

岡田委員「ＳＥＩ－Ｎｅｔとはどのような機能があるのか。」 

事務局 「通知表作成などの校務支援の機能がある。」 

岡田委員「教師の多忙化解消に寄与できるものか？」 

事務局 「県内統一されたものとなるので多忙化解消になる。」 

木原委員「七浦小と北鹿島小の大木が切られたと学校便りで見たが、そ

の伐採費用はどのように計上されてあるのか。」 

事務局 「１２月補正で執行残を組替え計上して伐採した。」 

 

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

 

・議案第５号 平成３１年度 教育費予算について 

 

（内容） 

教育費予算見積書により、市議会３月定例会に当初予算を提出するので、 

委員会の議決を求める。 

 

（説明） 

  教育総務課分（主なもの） 

   ・部活動指導員報酬（２人→３名）の増額計上 

・学校徴収金管理システム導入費用の新規計上 

・古枝小工事（第２期）費用及び明倫小工事実施設計委託費の計上 

・給食センター給食配送車（更新）購入費の計上 ほか 

 

   生涯学習課分 （主なもの） 

   ・クロカンコース電灯整備、北鹿島公民館外壁改修工事 ほか 

     

 

（質問事項等） 

    池田委員「児童生徒の活用力指定研究事業の指定校はどこですか。」 

事務局 「西部中と西部中校区の４小学校です。」 

池田委員「小中学校空調工事の予算はどのようになっていますか。」 

事務局 「平成３０年度１２月追加補正、繰越明許の手続きをし、平

成３１年度に工事着工７月末を目指して現在、発注準備して

いる。」 

  木原委員「給食配送車の更新基準はどのくらい。」 

事務局 「１０年１０万キロを目安にしているところ。今回買い替え

るのは、平成５年式で２５年間使用している車である。４台

（２トン車が２台、１．５トン車が２台）のうち、２トン車

を１台買い替える。」 



木原委員「クロカンコースの工事について具体的に教えて欲しい。」 

事務局 「クロカンコースの路面の整備については、松林の坂面部分

をはじめ一部補修も済んでいるので、平成３１年度は野外電

灯の整備をする。」 

木原委員「北鹿島公民館は古いようですが建築年はいつごろですか。」 

事務局 「昭和４７年建築です。」 

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

 

５ 承認事項 

 

・鹿島市教育委員会２月定例会議事録の承認について 

 

※承認。[全員承認] 

 

 

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

 なし 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・祐徳ロードレース大会（2/26）について 

  全面通行止め区間あり 

コースの変更あり 

 

・スポーツ合宿について 

今後の合宿実施予定団体の報告 

合宿実施大学と小学生とのスポーツ交流の計画について 

 

（質問事項等） 

木原委員「毎年開催されているが、祐徳ロードレース大会の収支はどの

ようになっているのか気になる。」 

事務局 「参加費、協賛金、体協予算で賄われているところですが、資

料として細かい数字を持ち合わせていないので今、ここで申

し上げることができない。」 


